

Junge Kader-Tanzpaare im Landesleistungszentrum Die Residenz

Junge Menschen, die Tanz zu ihrem Sport gemacht haben, kann man am Samstag, dem 4. Februar, im Tanzsportzentrum der Residenz, Münster Hiltrup, Hansestraße 74, in Aktion sehen: ab 16 h gehen in der Standard- Sektion 12 Paare der Junioren- und Hauptgruppe A (16 bis 25 Jahre alt) an den Start, um sich in einem Turnier zu messen. Und ab 18 h treffen weitere 11 Paare im nachfolgenden Lateinturnier aufeinander.

Die Residenz ist Landesleistungsstützpunkt und führt diese Turniere im Anschluss an ein Kadertraining durch, bei dem junge vom Tanzsportverband NRW als förderungswürdig ausgesuchte Paare bei anerkannten Trainern ein Sondertraining erhalten. 14 Paare sind dafür gemeldet und sie werden voraussichtlich alle an dem Turnier teilnehmen, bei dem auch weitere Paare an den Start gehen werden. Die Zuschauer werden also Tanzsport von großer Qualität geboten bekommen, und das zu Eintrittspreisen von 5 bzw. 3 €. Die Vereinsgastronomie geht auf kleine Wünsche zu günstigen Preisen ein.

2006-01-29 Kre